

de la cárcel municipal, se
dian a encerrar a los presos en
sus celdas, éstos se abalanza-
ron sorpresivamente sobre sus
custodios, logrando desarmar
a cuatro de ellos, apoderándose
de sus fusiles.
Durante el breve combate

Hubo Otro Zafarrancho

(VIENE DE LA PAGINA TRES)

eran atacados y desarmados, e inmediatamente comenzaron a hacer fuego sobre los detenidos amotinados. Poco tiempo después, fuerzas federales acudieron en número suficiente para restablecer el orden.

La severa consigna militar y el cordón de seguridad establecido en torno a la cárcel municipal, impide saber si hay muertos y más heridos. Como digo anteriormente, la gente abulta los hechos, pero sin ninguna base concreta.

Patrullas del Ejército nacional recorren las calles de la ciudad, que con las sombras de la noche, comenzó a quedarse desierta, refugiándose los vecinos, atemorizados, en sus casas.

TRES MUERTOS EN LA CARCEL

OAXACA, Oax., marzo 23.
—Durante el zafarrancho registrado en la cárcel, según informes del alcaide Jesús Hernández del Campo, resultaron muertos los presos Jesús Mota, Salomé Torres y Manuel Ildia y heridos los también reclusos Eduardo López, Juan Chávez, Juan Robles C. y Serafín Soria. Todos ellos fueron alcanzados por las balas de los guardianes de la prisión cuando éstos defendieron a sus compañeros celadores, súbitamente atacados por los presos amotinados.

Además de los dos celadores mencionados en mi anterior mensaje telefónico, resulto herido el también celador Claudio Martínez.